



El fin de la quinta época.

Campos Fernández, Jorge (1986-)

Círculo Rojo,
2013

Monografía

En el principio, solo habitaban sobre las pantanosas tierras de Mundo Nuevo las extrañas criaturas gronguis... en el transcurso de la cuarta época, no se sabe cómo ni de dónde, apareció una nueva clase de hombre, los humanos, apodados por los arcades con el nombre de primitivos. No podían utilizar la magia, y su inteligencia estaba algo atrasada respecto a las de sus semejantes magos... Mas con el tiempo el hombre primitivo se fue afianzando en Mundo Nuevo, se hizo más inteligente y sobre todo, más numeroso. A causa de ello... los arcades fueron perdiendo el dominio hasta casi la extinción. Algunos se aislaron, otros formaron familias con los humanos y solo unos cuantos siguieron utilizando la magia como hechiceros a cargo de reyes o poderosas gentes. Un día, un rey contrató los servicios de un joven hechicero llamado Modris de Cángelus... la codicia de poder, junto al odio a los no arcades, se adueñó tanto de su mente como de su corazón y tras matar al rey que le tenía bajo su servicio, se proclamó señor de todas las tierras... Unos cuantos arcades, aquellos que se oponían a él, tuvieron una visión en sueños. Un joven guerrero, descendiente de una rama arcade muy antigua, se enfrentaría a Modris para intentar acabar con su dominio de caos y oscuridad. La batalla final se decidiría en "El fin de la quinta época"

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTg3NTc0OTE>

Título: El fin de la quinta época. 1 El amuleto de Sagra Jorge Campos Fernández

Edición: 1ª ed

Editorial: [El Ejido] Círculo Rojo 2013

Descripción física: 232 p. 21 cm

Copyright/Depósito Legal: AL 802-2013 Oficina Depósito Legal Almería

ISBN: 978-84-9050-396-6

Punto acceso adicional serie-Título: Círculo Rojo. Imaginación

- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es